

Potenzielle Stammzellenspender: KSE-Schüler lassen sich typisieren Q

Ehingen. Menschen jeden Alters können an Leukämie (Blutkrebs) erkranken, bei Kleinkindern ist Blutkrebs sogar die häufigste Krebsart. Das heißt, jeder und jede kann einmal auf eine Stammzellenspende angewiesen sein. Umso wichtiger ist es, dass stets eine möglichst große Vielfalt von Spendern zur Verfügung steht, denn nur die Spende eines „genetischen Zwillings“ kommt infrage. An der Kaufmännischen Schule Ehingen (KSE) hat jetzt bereits die fünfte „Typisierungsaktion“ stattgefunden. 137 Schülerinnen und Schüler ließen sich typisieren und als potenzielle Spender



Die Aktion „Werde Stammzellenspender“ war erfolgreich. Im Bild: KSE-Schüler und Lehrer sowie Vertreter der Lions-Clubs. Foto: KSE

in einer Datenbank registrieren. Insgesamt haben sich bei den Aktionen an der KSE mittlerweile 650 potenzielle Spenderinnen und Spender gefunden. Besonders erfreulich sei, heißt es in einer Mitteilung der Schule, dass aus den vorangegangenen Aktionen bereits passende Spender gefunden werden konnten.

Und noch eine gute Nachricht: Die beiden Ehinger Lions Clubs seien vom Engagement und der guten Resonanz bei den Schülern und Schülerinnen so begeistert, dass sie die Typisierungsaktionen an der Schule weiterhin finanziell unterstützen werden. swp

SKSP 11.12.23